



ON EN PARLERA DEMAIN

7
millions d'euros

C'est le montant de l'opération de financement menée par Koregraf, plate-forme de financement participatif spécialisée en immobilier, en collaboration avec la société de gestion Financière Pouyanne, pour le compte d'Essor Développement. Cette société de promotion immobilière prévoit de participer à la construction de sept opérations de bureaux ou de locaux consacrés à des activités tertiaires. C'est le montant le plus élevé pour une opération de *crowdfunding* depuis que le plafond a été relevé à 8 millions d'euros par décret du 28 octobre 2019.